



Wenn einer eine Reise tut, dann kann er was erzählen. Das trifft ganz sicher auch auf die Mitglieder des Pressevereins Münster-Münsterland zu, die am vergangenen Donnerstag (7. Oktober) im Rahmen der "55 plus-Seniorentour 2010" Rheine und seine Museen besuchten.

Startpunkt war der Falkenhof. Hier wurde die Gruppe von der Leiterin der Museen der Stadt Rheine, Dr. Mechthild Beilmann-Schöner, begrüßt. Der Falkenhof ist Keimzelle der Stadt und wurde im 8./9. Jahrhundert an der Emsfurt, Knotenpunkt zweier bedeutender Handelsrouten, angelegt. Nach vielen Nutzungsformen in der weiteren Geschichte gehört die Anlage heute der Stadt Rheine und dient als Museum für Kunst und Geschichte sowie als Ort für Empfänge und Veranstaltungen.

Nach der Führung durch Dr. Mechthild Beilmann-Schöner reiste die von den Kollegen Reimar Bage und Hartmut Bigalke angeführte Gruppe weiter zum Kloster/Schloss Bentlage. Hier wartete nach dem Kaffeetrinken der Besuch der europaweit beachteten Kreuzherren-Ausstellung „800 Jahre Klosterleben - Kulturerbe der Kreuzherren in Westeuropa“, durch die wiederum die Museumsleiterin führte.